



Intervención del presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, en la conferencia de prensa con el Grupo Parlamentario de Morena de la Cámara de Diputados

SENADOR GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA: Muchas gracias, compañero diputado federal Pedro Haces, vicecoordinador del grupo parlamentario de Morena aquí en la Cámara de Diputados.

Muy buenos días, compañeras, compañeros de los medios de comunicación.

Que tengan un muy próspero 2025, todavía es tiempo de seguir dando los parabienes. Nos va a ir muy bien.

Como lo han adelantado mis compañeros, hoy se va a hacer la declaración de constitucionalidad de la reforma que se hizo a la Constitución, valga la redundancia, en materia de salud, concretamente del fentanilo.

Nuestro país está haciendo su parte en el combate a este flagelo terrible, que es la adicción al fentanilo, y esperamos que el gobierno de Estados Unidos, nosotros hemos, en nuestro gobierno, la compañera presidenta ha planteado la colaboración, la coordinación, el acuerdo siempre muy claro, que somos una nación independiente y soberana.

O sea, la oposición es muy hipócrita cuando dice que está en contra de la militarización y promueve que el ejército de Estados Unidos intervenga en nuestra patria, eso no lo vamos a permitir bajo ninguna circunstancia.

<https://www.tallapolitica.com.mx/intervencion-del-presidente-de-la-mesa-directiva-del-senado-de-la-republica-gerardo-fernandez-norona-en-la-conferencia-de-prensa-con-el-grupo-parlamentario-de-morena-de-la-camara-de-diputados/>